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ACTA N°20 1 
Sesión ordinaria 19 2 

Acta número VEINTE correspondiente a la sesión ordinaria número DIECINUEVE celebrada por el 3 
Concejo de Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y 4 
cuatro en el Edificio Pedro Arias a las diecinueve horas dos minutos del 01 de noviembre de 2022, 5 
con la asistencia de las siguientes personas: 6 
    7 
Miembros presentes en esta sesión: 8 
 9 
Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 10 
Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 11 
Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario. 12 
 13 
Se encuentra presente la representante de la Municipalidad: Meylin González Espinoza. 14 
 15 
Miembros ausentes en esta sesión: 16 
 17 
Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  18 
Georgina González González. Concejal suplente 19 
Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 20 
Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 21 
Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 22 
Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente. 23 
Luis Fernando Quirós Morales. Concejal propietario.  24 
 25 
 26 
PRESIDE LA SESIÓN:   La señora Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 27 
 28 
ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 29 
 30 
I. ORDEN DEL DÍA 31 
II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 32 
III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 33 
IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 34 
V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   35 
VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   36 
VII. ASUNTOS VARIOS.  37 
 38 
ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 39 
 40 
No hay. 41 
 42 
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ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 1 
 2 
Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°19-2022 por unanimidad con correcciones de ajuste 3 
al formato Definitivamente aprobado.  4 
 5 
ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 6 
 7 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Marieli Navarro, vecina de calle 
Los Delgado 

Correo 27 octubre, 2022 Remite consulta sobre un lote para 
parque en la zona del Curio 

Arnoldo Barahona  
Cortés, Alcalde Municipal  

COR-AL-2114-2022 Remite el traslado del acuerdo 67-
2022 al señor Cristian Boraschi sobre 
el cerramiento en el parque de la 
Avellana por peligro de perros en lote 
colindante 

Arnoldo Barahona  
Cortés, Alcalde Municipal  

COR-AL-2115-2022 Remite traslado del acuerdo 69-2022 
sobre basurero en Lotes Badilla 

  8 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   9 
 10 
No hay. 11 
 12 
ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  13 
 14 
Inciso 1.-MOCIÓN: La señora Marieli Navarro envía nota indicando que desde la administración 15 
pasada se estaba buscando un lote para parque en la zona del Curio y consulta el estatus del proyecto 16 
o si deben realizar alguna gestión para retomar el parque.  17 
 18 
ACUERDO N°86-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 19 
administración interponer sus buenos oficios para que nos indique si hay algún estudio de algún 20 
terreno o si hay algún avance en la búsqueda del parque. Definitivamente aprobado por 21 
unanimidad. 22 
 23 
ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  24 
 25 
Inciso1.-La sindica Jessica López comenta que el viernes anterior una vecina de Cuesta Grande 26 
informo que la basura no había pasado y eran las 4 p.m., indica que envió un correo a la 27 
Municipalidad e indicaron que pasarían el día sábado.   28 
 29 
 30 
Inciso2.-La sindica Jessica López comenta que según la visita realizada al parque de la Avellana en 31 



Municipalidad de Escazú             
Concejo de Distrito de San Antonio        
Acta 20. Sesión ordinaria 19 
01 de noviembre del 2022 
 
 
 

 

pág. 3 
 

mayo: 1 
 2 

INFORME VISITA DE CAMPO  3 
Concejo de Distrito San Antonio  4 

Período 2020-2024 5 
 6 

 7 
I. Fecha de visita: Sábado 07 de mayo de 2022  8 

 9 
II. Asistencia  10 

 11 
Andrés Arias Presidente Asociación La Avellana 12 
Jessica López Paniagua. Síndica suplente. 13 
Luis Fernando Quirós  Concejal 14 

 15 
 16 

III.  Lugares visitados  17 
 18 
Iniciamos a las 9:30 am nos reunimos con el presidente de la Asociación La Avellana quien 19 
manifiesta que el parque que se encuentra frente al salón comunal se encuentra en malas condiciones 20 
se observa las hamacas están rotas  la estructura presenta oxidación. Se puede observar también que 21 
hay un play de madera que está podrido menciona que hay parques para niños pero no hay espacios 22 
para adultos mayores y solicita un parque  para este tipo de población. 23 
Indica que va a consultar a una vecina si puede realizar el diseño 24 

 25 
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  1 

 2 
La comunidad hace la denuncia que funcionarios municipales instalaron una nueva malla quitando 3 
campo de la propiedad  y desean saber de dónde salió la orden ya que el terreno que estaban cerrando 4 
no es del CECUDI.  5 
               6 
 7 
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  1 
    2 
 3 
 4 

 5 
 6 

                          Jessica de los Ángeles López Paniagua 7 
                                                     Síndica Suplente 8 

Concejo Distrito San Antonio Escazú 9 
 10 
Se informa que el pasado viernes 28 de octubre la administración sostuvo una reunión con la empresa 11 
que tiene el contrato de oferta demanda de parques, con la arquitecta de la comunidad que dono el 12 
diseño, con el señor Cristian Boraschi, el alcalde Arnoldo Barahona y la síndica Jessica López, se 13 
comentó sobre unas observaciones del diseño, además se indicó que las obras se iniciarían en el mes 14 
de diciembre.  15 
 16 
Inciso3.-La señora Meylin indica que se averiguo sobre el edificio del Concejo de distrito en San 17 
Antonio pero le informaron que se encuentra deteriorado, menciona que enviaron un correo a Marvin 18 
Córdoba, la señora Jessica comenta que las mejoras a dicho edificio se habían solicitado desde el 19 
2020 ya que presentaba problemas de humedad y otras mejoras.  20 
 21 
Se levanta la sesión al ser las 7:25 p.m.  22 
 23 
 24 
 25 

Jessica de los Ángeles López Paniagua                                                 26 
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